

<https://info.nodo50.org/Concentracion-en-apoyo-a-Rosy.html>



Concentración en apoyo a Rosy Cubas

- Multimedia - Fotos -

Fecha de publicación en línea: Viernes 15 de marzo de 2013

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Concentración en apoyo a Rosy Cubas

Se cumplen 14 días que Rosy Cubas, activista por los derechos humanos, se encuentra en huelga de hambre. Hospitalizada en la Residencia de La Candelaria a raíz de una mala experiencia sufrida en el servicio de urgencias del mismo hospital, su huelga se convierte en un símbolo de lucha por la defensa de un derecho básico y fundamental como es la salud de las personas.

Esta tarde decenas de personas, entre ellas personal del Hospital, se concentraron a las puertas del Edificio de Traumatología y Rehabilitación para reivindicar una sanidad digna y al servicio del pueblo.

Con el lema "Todxs somos Rosy", desde la Plataforma de Apoyo a Rosy Cubas se hace un llamamiento de apoyo y solidaridad con la activista, así como a seguir denunciando las carencias en los servicios sanitarios que padecen a diario miles de personas.